

Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg lädt ein: Oldie-Abend am 31. August und Senioren-Frühstück am 2. September

13.08.2024 10:04

Schon im Kalender notiert? Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg lädt in wenigen Wochen gleich zu zwei Veranstaltungen ein. Beim „Oldie-Abend“ am Sonnabend, 31. August, darf es wieder schwungvoll werden und beim „Senioren-Frühstück“ am Montag, 2. September, soll es lecker sowie informativ zugehen. Beide Termine finden bei freiem Eintritt in der Kulturkate, Beckersbergstraße 44, statt.

„Denken Sie noch an diese beiden launigen Events?“,

fragt Barbara Schemberger, die stellvertretende Vorsitzende des Seniorenbeirats. Beim „Oldie-Abend“ am 31. August von 19 bis 23 Uhr soll wieder geklatscht und getanzt werden. Der Entertainer Adrian Gödicke will auf eine kleine Zeitreise durch die 50er bis 80er Jahre gehen. Zum 47. Todestag des „Kings“ hat er zudem eine Stunde mit Songs von Elvis Presley vorgesehen.

„Wer diesen Abend kennt, weiß, dass gute Laune und Stimmung vorprogrammiert sind“,

meint Uwe Groth der Vorsitzende des Seniorenbeirats.

Wer gern in netter Gesellschaft frühstückt und dabei auch noch einem Vortrag zu einem wichtigen Thema lauschen mag, ist beim „Senioren-Frühstück“ am 2. September von 10 bis 12 Uhr richtig.

„Das Frühstück wird mit einem Motto aufgelockert, das gerade für Seniorinnen und Senioren wichtig ist“,

erklärt Uwe Groth.

„Gerd Wilcken – Sicherheitsberater für Seniorinnen sowie Senioren und ehemals Polizeihauptkommissar bei der Bundespolizei wird das Thema ‚Sicherheit im Alter‘ aufgreifen und auch Ihre Fragen beantworten.“

Für das Frühstück bittet der Seniorenbeirat um eine Anmeldung bis Mittwoch, 28. August. Sie kann telefonisch bei Magrid Wulff unter 04193-5510 oder bei Günter Kierstein unter 04193-759485 vorgenommen werden.

Spontane Gäste sind bei beiden Veranstaltungen herzlich willkommen.

„Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Ihr Interesse geweckt haben und möglichst viele Seniorinnen und Senioren am 31. August zum ‚Oldie-Abend‘ und am 2. September zum ‚Senioren-Frühstück‘ in der Kulturkate begrüßen dürfen“,

teilt Barbara Ebert aus dem Arbeitskreis Presse stellvertretend für alle Mitglieder des Seniorenbeirats mit.